

早いもので10月も終わり、秋の深まりを感じるころとなりました。朝夕は肌寒く、山々の木々も色づき始めました。今年度の学校生活も折り返しをすぎ、残り90日をきりました。後半への取組となります。今年目標「よく学び、よく遊ぶ、みんなで作る楽しい学校」を目指して、がんばってほしいと思います。

よく学ぶ子(考える子)の育成に向けて

4月に行われた「全国学力・学習状況調査」(6年生対象)と岡山県学力・学習状況調査(3~5年生対象)の結果から考えられることや、今後に向けての取組についてお知らせします。

【全体的によかったこと】

- 学習に対して意欲的に取り組んでいる。
- 漢字の読み、計算などの基礎的・基本的学力は定着しつつある。
- 宿題をきちんと取り組んでいる児童が多くなっている。
- 授業の内容がよく分かると答えている児童が多い。



考えを説明する

【今後のさらなる向上に向け、がんばりたいこと】

- 進んで自分の考えたことを記述したり、説明したりすること。
- 図表の読み取りや、文章と図を関連させて考えること。
- 時間内で問題を解いていくこと。
- 進んで、粘り強く学習すること。



よい姿勢で話を聞く

【今後の取組】

- 誰にでも分かりやすい授業づくりの推進 (ICT機器の利用、個別の支援、視覚化、焦点化)
- 家庭学習や放課後学習での、基礎・基本の定着(宿題をきちんとする、繰り返し学習、自主学習)
- 説明したり、自分の考えを書いたりする機会を増やす。(授業改善、時間や場の設定)
- 読書活動の充実(朝読書、読書週間の取組、メディアコントロールの取組)
- 学習のきまりの定着(学習準備、姿勢、返事、相手を見て話を聞く)

6年生対象に行われる、「全国学力・学習状況調査」の問題を見ると、限られた時間の中で文章を読み取り(読解力)、集中して取り組むことが求められます。また、学習した内容をもとに自分で考える力(思考力)が重要視されています。こうした読解力や思考力や集中力の育成には、読書の習慣がとても大切です。校内読書週間もあります。しっかり本を読んでほしいと思います。

また、落ち着いて学習することもとても大切です。学校では、教室内に学習のきまりを掲示して習慣づくよう指導しています。

秋は、学習に適した時期でもあります。日々の学びを大切にしてほしいと思います。

日暮れが早くなりました。下校時には暗くなる事もあります。夜光だすきや防犯ブザーを忘れないようにして、安全な登下校にしましょう。



日	曜	学校行事	下校
1	金	校内音楽発表会 16:00下校開始	通常
2	土	町文化展	
3	日	文化の日 町文化展	
4	月	振替休日	
5	火	図書館司書来校 あいさつ週間 校内読書週間 チャレラン	通常
6	水	音楽会(町総合センター:8:45~) 委員会 ノーメディアデー(中学校区)	通常
7	木	ボランティア活動⑤	通常
8	金	交通指導	通常
9	土	中山八幡神社宵祭り	
10	日	中山八幡神社祭り(かしら打ち)	
11	月	児童朝礼 のびのびタイム 学校集金口座引き落とし日	通常
12	火	朝読書ボランティア来校 チャレラン	通常
13	水	移動図書館車来校 ノーメディアデー(中学校区)	通常
14	木	眼科健診(1・4年)	通常
15	金	読書集会 学習発表会係打合せ会 ↓ いっせーの- DAY	通常
16	土		
17	日		
18	月	児童朝礼 学習発表会予行準備	通常
19	火	学習発表会予行	通常
20	水	★ノーメディアデー	通常
21	木	芸術鑑賞会(町総合センター:9:25~)	通常
22	金	交通指導 学習発表会準備	通常
23	土	勤労感謝の日	
24	日	学習発表会 9:00~ 5・6年支会活動 事業部会	※1
25	月	振替休業日	
26	火	縦割り班遊び	通常
27	水	クラブ ノーメディアデー(中学校区)	通常
28	木		通常
29	金		通常
30	土		

※1 朝のみ通常(下校は保護者と)

- 学習発表会準備・練習のため、11/11(月)から11/24(日)午前中まで、体育館は使用できません。ご協力よろしくお願ひします。
- 11月から、水曜日以外の下校時刻は、16:00になります。

10/8(火)クラブ (グラウンドG・お菓子作り)

クラブ活動で今年2回目のグラウンドゴルフ(GG)と軽食作りをしました。

スポーツクラブは、運動場でグラウンドゴルフをし交流を深めました。メイキングクラブは、夢ひろば萬歳でサンドイッチとカボチャスープを作りました。



楽しく充実した時間が過ごせました。



ボランティアの皆さんには、活動だけでなく準備から片付けまでお世話になりありがとうございました。

5・6年 出前授業 10/9(水)

今年初めての試みで、地域の方による出前授業を行いました。川上地区の清水隆芳さんが「プログラミングのおはなし」と題して専門的な内容についての説明をしてくださいました。また、教材を使用するのプログラミング体験も行いました。「どんな仕事でも少し工夫することで問題を解決することができる」と最後に教えていただきました。



栽培活動 10/23(水)と29(火)

今年も秋の栽培活動を23日と29日の2日に分けて行いました。

23日は、春から夏にかけて花壇を彩っていたマリーゴールド等を抜いて、植え付けに備えての土作りをしました。29日は、パンジーやチューリップの球根を植え付けました。両日とも、たくさんのボランティアの方々の手伝っていただきました。ありがとうございました。来春、きれいな花で学校を飾れるようみんなでお世話をしていきます。



芸術鑑賞会 11/21(木)

「文化庁文化芸術による子供育成総合事業」として、東京芸術座による「Challenged-遠い水の記憶-」という演劇を鑑賞します。哲多地区の小中学校の児童生徒が参加しますが、保護者も参加できます。よい機会なので、ご都合がよければ鑑賞してください。

(日程) 9:25 開会行事
9:30 開演
11:30 終演

